



やなぎまちだよ

令和3年 10月 21日

柳町 保育園

NO 7



運動会、参観いただきましてありがとうございます。

子ども達の成長の姿をご覧いただけたでしょうか？コロナ対策の為に、日時や観覧人員制限などをさせていただきました。ひよこ組はあいにくの天気のために遊戯室での開催となりましたが、他のクラスは園庭で行うことができました。少し肌寒い日もありましたが、子ども達は元気いっぱい頑張る姿を見せてくれましたね。中には、お父さんやお母さんのそばに行きたくて泣いてしまったり、普段と違う雰囲気戸惑って固まったりしたお友達もいましたが、年齢を重ねるごとに成長の姿が見られるようになると思います。

<可愛い姿のお披露目数秒前！>



<しゅわしゅわのフルーツポンチ>



<ぽっくりでスタンバイOK！>



<強くやさしいピーマンマン！！>



<みんなで頑張ろうが合言葉！>



<先生も必死に縄を回したよ！>



雨の合間をぬっての動物園！

柳町を出発した時は曇り空！帯広に入ったら雨模様…。動物園無理かな？と空を見上げると明るさが見えてきてこれなら見学だけでもできそうな気配。お弁当は保育園に帰ってから食べることにして、さあ出発！きりん・サル山・フラミンゴ見るのも楽しいけれど、真似してみるにはもっと楽しいかも…。保育園に戻ってきてから、ゆっくりとおいしいお弁当をいただきました。朝早くから、愛情たっぷりのお弁当作りありがとうございました。



冬の足音が…。空気が乾き感染症が流行する時季です。予防が大事ですね!!